

INCL. NEUAUFNAHMEN SEINER GROSSEN HITS

GUS BACKUS

Mein Leben in Liedern

Hör' doch
auf Dein Herz

Biografie : openai.com

Gus Backus (*12. September 1937 in Southampton, Long Island, New York; † 21. Februar 2019 in Germering, Deutschland) war ein US-amerikanischer Schlagersänger, der vor allem in den 1960er Jahren in Deutschland erfolgreich war.

Backus wuchs in einer musikalischen Familie auf und begann schon früh, Musik zu machen. In den 1950er Jahren spielte er in verschiedenen Bands und trat auch als Schauspieler in einigen Fernsehserien auf. 1960 wurde er von dem Produzenten und Komponisten Gerhard Mendelson entdeckt, der ihm einen Schallplattenvertrag bei Polydor verschaffte.

1961 hatte Backus mit dem Lied 'Da sprach der alte Häuptling der Indianer' seinen ersten großen Hit, der sich über eine Million Mal verkaufte und ihm den Durchbruch als Schlagersänger bescherte. Es folgten weitere erfolgreiche Singles wie 'Sauerkraut-Polka', 'Ich bin kein schöner Mann' und 'Der Mann im Mond'. In den 1960er Jahren war Backus einer der bekanntesten Schlagersänger Deutschlands und trat in zahlreichen Fernsehshows auf.

In den 1970er Jahren zog sich Backus aus dem Musikgeschäft zurück und lebte auf Mallorca, wo er unter anderem als Discjockey arbeitete. In den 1980er Jahren kehrte er zurück nach Deutschland und trat gelegentlich wieder als Sänger auf. Er blieb jedoch vor allem durch seine alten Hits im Gedächtnis der Schlagerfans und wurde oft als 'deutscher Elvis Presley' bezeichnet.

Gus Backus verstarb am 21. Februar 2019 im Alter von 81 Jahren in Germering bei München. Sein musikalisches Werk hat jedoch bis heute viele Fans und seine Lieder werden immer noch gerne gehört.

GUS BACKUS